

T7: 21.11.2014

LESERMEINUNG

Nicht grundsätzlich gegen erneuerbare Energie

Zum Bericht **Der Neue ist der Alte** (TZ vom 18. November) und dem Leserbrief **Unvorstellbar hohe Folgekosten** (TZ vom 19. November) erreichte uns diese Zuschrift:

Die FDP ist nicht grundsätzlich gegen erneuerbare Energien, sondern gegen sinn- und planloses Zupflastern unserer Landschaft mit Windrädern. Laut einer repräsentativen Untersuchung sind die Mehrzahl der Windräder in Rheinland-Pfalz aufgrund zu geringen Windaufkommens nicht profitabel. Folgekosten wie der Rückbau der Anlagen sind noch zusätzlich zu betrachten! Daneben sind die Leitungs- und Speicherkonzepte nicht ausreichend, um bei Wind dann auch alle Windräder betreiben zu können. Aber mit billiger Polemik und dem Schüren von Angst vor einer „Atom-Lobby“ leiten interessierte Interessengruppen das Geld der kleinen Energieverbraucher in die Taschen einer „Windenergiemafia“ um.

Das geht uns alle an, und deshalb stehe ich voll hinter der Forderung der FDP: „Energie muss bezahlbar bleiben!“

Klaus Schumann
Wehrheim